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UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS

ATA DE REUNIÃO

Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta minutos,
reuniu-se de forma presencial no Salão Nobre da Faculdade de Agronomia Eliseu Maciel, o Conselho
Departamental da FAEM (CD), sob a Presidência do Prof. Dirceu Agostinetto, Diretor da FAEM, com a
presença dos Conselheiros: Prof.ª Débora Cristina Nichelle Lopes, Prof. Rogério Oliveira de Sousa, Prof.
Gabrielito Rauter Menezes, Prof. Carlos Rogério Mauch, Prof. Uemerson Silva da Cunha, Prof. Álvaro
Renato Guerra Dias, Prof. Giovani Fiorentini, Prof. Rafael Adrighi Tavares, Prof. Tonismar dos Santos
Pereira, Técnicos Administrativos André Silveira da Silva, Eduardo José Ely e Silva e Felipe Martins
Santana, Discentes Robson Bosa. Havendo quórum, o Presidente deu início à reunião agradecendo a
presença de todos(as) e consultou os(as) conselheiros(as) se havia algum item para incluir em pauta, foram
incluídos na pauta os itens 12) Semana Acadêmica e 13) Campo Didático. 1) ATA 05/2022. O Prof. Dirceu
Agostinetto colocou em apreciação a ata 05/2022, a ata foi apreciada e aprovada com 1 (uma) abstenção.
2) Ad referendum (23110.004502/2023-62). O Prof. Gabrielito Menezes relatou o processo
23110.004502/2023-62, aprovado ad referendum pelo chefe do Departamento de Ciências Sociais e
Agrárias (DCSA) e diretor da FAEM, que trata do projeto de extensão “Apoio à elaboração, implantação e
gestão de agroindústrias: geração de emprego e renda em Áreas de Reforma Agrária nas regiões Norte e
Nordeste”, o processo foi aprovado por unanimidade no CD. 3) Afastamento Pós-Doutorado
(23110.003325/2023-05). O Prof. Rafael Tavares relatou o processo 23110.003325/2023-05, que trata da
solicitação de afastamento do Prof. Cássio Cassal Brauner para Pós-Doutorado na Universidade da
Florida, com início em 01/06/2023 e término em 31/05/2024. O afastamento foi aprovado ad referendum
pelo chefe do Departamento de Zootecnia (DZ) e aprovado por unanimidade no CD. 4) Concurso
Professor substituto (23110.002514/2023-52). O Prof. Rafael Tavares relatou o processo
23110.002514/2023-52, que trata da solicitação de processo seletivo para professor substituo referente ao
afastamento do Prof. Cássio Brauner. A solicitação foi aprovada ad referendum pelo chefe do DZ e pelo
Diretor da FAEM. O Processo foi aprovado por unanimidade no CD. 5) Concurso Professor permanente
(23110.048085/2022-89). O Prof. Rafael Tavares relatou o processo 23110.048085/2022-89, que trata do
código de vaga decorrente da aposentadoria do docente Juvencio Luis Osorio Fernandes Pouey. O Prof.
Rafael Tavares relatou que as áreas de Produção Animal, Pastagem e Forragicultura serão providas no
código de vaga desocupado para Professor do Magistério Superior (código 329917), conforme deliberado
na reunião 01/2023 do DZ. Após alguns esclarecimentos o processo foi aprovado por unanimidade no CD.
6) Estágio Probatório 30 meses (23110.015542/2020-97 e 23110.020029/2020-18). O Prof. Álvaro
Guerra relatou o processo 23110.015542/2020-97, que trata da avaliação final do estágio probatório da
Prof.ª  Adriana Dillenburg Meinhart, a qual obteve nota final de 9,66 (nove vírgula sessenta e seis), a
comissão de avaliação deu parecer favorável à aprovação do relatório final de Estágio Probatório da
referida professora. O processo foi aprovado por unanimidade no Departamento de Ciência e Tecnologia
Agroindustrial (DCTA) e também foi aprovado por unanimidade no CD. O Prof. Carlos Mauch relatou o
processo 23110.020029/2020-18, que trata da avaliação final do estágio probatório do Prof. Mateus da
Silveira Pasa, o qual obteve nota final de 9,77 (nove vírgula setenta e sete), a comissão de avaliação deu
parecer favorável à aprovação do relatório final de Estágio Probatório do referido professor. O processo
foi aprovado por unanimidade no Departamento de Fitotecnia (DFT) e também foi aprovado por
unanimidade no CD. 7. RAAD (23110.002738/2023-64). O Prof. Gabrielito Menezes relatou o processo
23110.002738/2023-64, que trata da solicitação de aprovação do RAAD 2022 do Prof. Mário Duarte
Canever, em razão de o Prof. Mário Canever ter que apresentá-lo no processo de progressão para o nível
E. O processo foi aprovado ad referendum pelo chefe do DCSA e foi aprovado por unanimidade no CD. 8)
Eleição para Chefia do DCTA (23110.005691/2023-91).  O Prof. Álvaro Guerra relatou o processo
23110.005691/2023-91, que trata da eleição para nova chefia do DCTA, na qual foram eleitas as Prof.ª
Adriana Dillenburg Meinhart e Graciela Völz Lopes para os cargos de Chefe e Subchefe, respectivamente.
O Processo foi aprovado pelo CD. Prof. Álvaro Guerra destacou que existe dificuldade em conseguir
candidatos para as chefias dos Departamentos, e que um dos motivos é o fato de os docentes perderem o
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adicional de insalubridade enquanto atuam como chefe, enfatiza ainda que os docentes não deixam de ter
contato com produtos tóxicos durante este período e que a UFPel não dá o devido valor aos docentes que
se colocam a disposição da função de chefe. O Prof. Dirceu esclareceu que após as avaliações realizadas
na unidade, os adicionais de insalubridade estão sendo repostos. 9) Solicitação de alteração de regime de
trabalho (23110.005696/2023-13). O Prof. Álvaro Guerra relatou o processo 23110.005696/2023-13, que
trata da solicitação de alteração da carga horária de trabalho do Prof. Nathan Levien Vanier para 20 horas
semanais, a solicitação foi aprovada em reunião no DCTA com 1 (uma) abstenção. O Prof. Carlos Mauch
alertou para o fato do DCTA estar abrindo mão de 50% da carga horária de um docente, que a qualidade
do ensino público e a comunidade acadêmica perdem com este fato. Após esclarecimentos o processo foi
aprovado pelo CD com 3 (três) abstenções. 10) PPC 2023/2024 FAEM. O Prof. Dirceu Agostinetto
solicitou aos chefes de departamento e a chefia do Núcleo administrativo que consultem os pares para na
próxima reunião do CD, trazerem os nomes dos interessados em afastamentos no período 2023/24, para
comporem o PPC da FAEM. Ainda, informou que o PPC é atualizado anualmente. 11) Projeto
Pedagógico Institucional (PPI/UFPel). O Prof. Dirceu Agostinetto informou que até o momento a
direção da unidade não recebeu nenhuma contribuição para o PPI/UFPel, conforme comunicado via e-mail
institucional, sendo que o prazo encerra no próximo dia vinte e oito de fevereiro. 12) Semana Acadêmica.
O Discente Robson Bosa relatou a proposta de realização da semana acadêmica na FAEM nos dias 29 e 30
de Junho, com minicursos oferecidos fora da FAEM no sábado dia 01 de julho. A proposta foi aprovada
por unanimidade no CD. 13) Campos Didático. O Discente Robson Bosa relatou que o Diretório
Acadêmico da FAEM assumiu o compromisso junto a direção da FAEM de tentar reativar o campo
didático, a fim de suprir a necessidade de algumas aulas práticas. Neste sentido pede a colaboração de
todos os professores. 14) Outros Assuntos. A) O Prof. Dirceu Agostinetto informou que a direção vem
recebendo constantes denúncias via ouvidoria ou Ministério Público Federal, em relação a ausência de
servidores no horário de expediente. Neste sentido, solicitou aos chefes de departamento e a chefia do
Núcleo administrativo que informem seu pares sobre os trâmites legais para afastamento ou licença saúde
e, caso detectem quaisquer problemas em relação aos servidores que busquem a direção para viabilização
de solução conjunta. B) O Prof. Dirceu Agostinetto agradeceu ao Prof. Wladimir Padilha da Silva pelos
anos de contribuição dedicados ao ensino e a pesquisa na FAEM e desejou sucesso e felicidades na nova
etapa da sua vida. C) O Prof. Dirceu Agostinetto reiterou o pedido para que os projetos de ensino e
extensão da Unidade sejam trazidos para apreciação deste conselho, conforme acordado. Informou ainda
que existem cinco projetos retidos no sistema Cobalto, para os quais necessita-se dar uma resposta. D) O
Prof. Carlos Mauch solicita que seja feita uma requalificação no corredor do DFT. E) O Prof. Tonismar
Pereira informou que o ar condicionado da sala 308 estragou devido à problemas de falta de energia na
rede. F) A Prof.ª Débora Lopes agradeceu ao Prof. Wladimir Padilha da Silva pela contribuição a FAEM,
desejando-lhe felicidades. G) O Prof. Rogério de Sousa solicitou informações sobre os valores retroativos
do adicional de insalubridade. O Prof. Dirceu Agostinetto informou que os valores relativos ao ano 2022
foram pagos no final do respectivo ano e os valores remanescentes, normalmente, a PROGEP chama os
servidores e, após assinatura de termos de concordância, os valores são pagos. H) O Prof. Álvaro Guerra
relatou que a FAEM está passando por problemas relativos à falta de água. I) O técnico Eduardo Ely
solicitou que os e-mails dos suplentes sejam acrescentados na lista de convocação, para que os mesmos
possam receber as atas e convocações. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a participação
de todos(as) e deu por encerrada a reunião, assinando a presente ATA.

Documento assinado eletronicamente por DIRCEU AGOSTINETTO, Diretor, Faculdade de Agronomia
Eliseu Maciel, em 06/03/2023, às 08:49, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 4º, § 3º, do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.
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